



ヒマワリ曰く、「天気図を見る限り、梅雨明けじゃないの?」



ひ：人や生き物、持ち物を大切にしが：頑張り(目標に向かって)し：幸せになる野市東小(みんなが)

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

初めての参観日でした

先週末の24日(金)は、今年度初の参観授業日でした。大変暑い中、授業参観と引き渡し訓練へのご協力本当にありがとうございました。子どもたちも、初めての授業参観でしたので、いつもより張り切って授業に臨んでいたように思います。

3年ぶりの引き渡し訓練

久しぶりに引き渡し訓練も実施しました。引き渡し場所が、3階に集中し混雑しましたことをご詫び申し上げます。実際の大災害時には、分散してお子さんを迎えに来られると思いますので、今回のような混雑は避けられるかと思えます。お子さんが在校中の大地震・大津波等の大災害時には、お子さんは学校待機させますので、大津波警報が解除されてから徒歩で迎えに来られるようお願いいたします。(学校からの一斉メールは使えないことが想定されます。)



また、昨年の夏のように、登校中に激しい雷雨がある場合は、登校を控えるようお願いいたします。雷が収まってから登校するようお願いいたします。また、下校時に激しい雷雨がある場合は、下校を控え学校待機させるようにします。どちらの際も、一斉メールで学校の対応等をお知らせしますので、ご注意ください。

熱中症に要注意!

梅雨明けを思わせるような暑さと日差しを感じる今日この頃です。教室内は、エアコンや扇風機を稼働し、マスクを着用して授業をするようにしています。しかし、外遊びや体育の時間は、マスクを外すように指導をしています。休み時間の屋外はかなり暑いので、マスクを外したくない子どもは室内で過ごすようにも声がけをしています。お昼休みの後は、真っ赤な顔をして掃除に励んでいる子どもたちの姿も見られます。会話をしなければ、顔の赤らみが引くまで、マスクを外すように声がけもしています。感染症も心配ですが、急激に症状が悪化する恐れのある熱中症も心配です。汗をよくかきますので、タオルの持参や水筒のお茶を多めに持たせるなど、よろしくお願ひします。暑い夏を何とか乗り切りましょう!

市教委訪問がありました

昨日(27日)の午後、市教委訪問がありました。入野教育長をはじめとする教育委員会の方々5名が来校し、授業参観や懇談等を実施しました。参観日同様、暑い5時間目でしたが、落ち着いて前向きに学ぶ姿が見られました。懇談の中でも、学力向上や魅力ある学校づくり(不登校やいじめへの対応等)に成果を上げているとの評価をいただきました。エアコンの力も借りながら、1学期のまとめを確実にしていきたいと思ひます。

-----< 切り取り線 >-----

※ご意見・感想をお願いします。()年()組 保護者氏名()